

Fútbol



Una Roja con muchas certezas y la duda de la seleccionadora —P35

La frustración se extiende en la UE por los aranceles de Trump

Francia encabeza las críticas al acuerdo comercial alcanzado

M. V. GÓMEZ / S. AYUSO
Bruselas

El acuerdo comercial firmado por Estados Unidos y la Unión Europea está dejando una huella de malestar profunda. Gobiernos y empresas europeas expresaron

ayer su frustración por un pacto que impone un arancel general del 15% a todas las exportaciones a EE UU. Además, compromete a la UE a comprar productos energéticos estadounidenses por 640.000 millones de euros.

La crítica más dura provino de Francia, cuyo primer ministro, François Bayrou, aseguró: "Es un día sombrío cuando una alianza de pueblos libres, reunidos para afirmar sus valores y defender sus intereses, decide someterse". El presidente español, Pedro Sánchez, dijo respaldar el acuerdo firmado por Donald Trump y la presidenta de la Comisión Europea, Ursula Von der Leyen, pero "sin ningún entusiasmo". Alemania e Italia apoyaron el pacto aunque no ocultaron sus reservas. —P2 A 5

Aceite y vino, los sectores más expuestos al impacto en España

LAURA DELLE FEMMINE
Madrid

España es de los países de la UE que menos va a sufrir el acuerdo comercial con Donald Trump. Solo un 5% de las exportaciones españolas tienen como destino EE UU. El sector del vino y del aceite y el de la maquinaria eléctrica son los más expuestos.

Editorial
Un mal acuerdo —P12



GETTY

Suministros para aliviar a Gaza

Aviones militares descargaron ayer comida sobre Gaza tras la presión que ejerció la semana pasada parte de la comunidad internacional. Los suministros son de momento insuficientes para una población que sufre hambre por el bloqueo de la entrada de ayuda humanitaria. En la imagen, un avión lanza alimentos sobre la ciudad de Deir al Balah. —P6 Y 7

Sánchez se compromete a presentar los Presupuestos de 2026

El Gobierno amplía las semanas retribuidas por nacimiento

N. JUNQUERA / R. PASCUAL
Madrid

El presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, cerró ayer el curso político con un balance optimista de la situación de España y se comprometió a presentar los Presupuestos de 2026, algo que no hizo con las cuentas de este año, que están prorrogadas. El Gobierno aprobará hoy la ampliación del permiso por nacimiento de 16 a 19 semanas: 17 se disfrutarán el primer año y dos, antes de que el niño cumpla ocho. —P16, 17 Y 26

Feijóo urge a la cúpula del PP a mantener la tensión electoral

ELSA GARCÍA DE BLAS
Madrid

"Tenemos que electoralizar el partido". Esta frase de Alberto Núñez Feijóo resume el mensaje que lanzó ayer al Comité Ejecutivo Nacional del PP en el cierre del curso político. Los populares creen que las elecciones, previstas para 2027, se van a adelantar y quieren tener la maquinaria preparada. Además, Feijóo ordenó a su equipo que elaborase un plan para derogar leyes del Gobierno de Pedro Sánchez. —P18

El presidente de EE UU da "10 o 12 días" a Putin para acabar la guerra

EVA MILLÁN
Londres

El presidente de EE UU, Donald Trump, muestra ya sin tapujos su irritación con su homólogo ruso, Vladímir Putin. Ayer le dio "10 o 12 días" para acabar la guerra contra Ucrania. En caso contrario, advirtió, tomará medidas arancelarias contra Moscú. —P5

ICON



El estilo que también se lee



EL PAÍS